



Monseigneur Jean-Luc Bouilleret

Archevêque de Besançon

Besançon,

23 mai 2020

Chers amis,

Nous nous étions préparés à nous retrouver pour la fête de Pentecôte dans nos églises pour célébrer ensemble la venue de l'Esprit-Saint. Nous nous réjouissons de pouvoir signifier que nous avons le désir de nous retrouver pour vivre ensemble les liturgies et recevoir le Corps du Christ. Nous avons travaillé sur toutes les consignes sanitaires à respecter dans le cadre de la reprise du culte.

Ce samedi 23 mai 2020, nous avons été informés que nous pouvions de nouveau célébrer les liturgies en présence de fidèles. Les consignes sanitaires de cette reprise sont très strictes. Nous n'avons sans doute pas le temps matériel de les mettre toutes en place.

C'est pourquoi, nous reprendrons officiellement les célébrations avec fidèles pour la fête de Pentecôte, dès le samedi 30 mai au soir.

Pour ce dimanche 24 mai 2020, nous garderons les habitudes que nous avons prises pendant le confinement. Cependant, si vous pensez que les consignes sanitaires très contraignantes peuvent être assumées dès maintenant, le curé de chaque paroisse pourra proposer des célébrations dès ce soir. À cette fin, vous pourrez employer les affiches jointes pour vous aider dans l'application des mesures exigées.

Vous trouverez ci-dessous, toutes les consignes sanitaires nécessaires à cette reprise du culte.

Dans quelques jours, des consignes liturgiques et sanitaires plus détaillées vous seront communiquées par le Service diocésain de la Pastorale Liturgique & Sacramentelle ainsi que par l'Éconamat diocésain. Sachez que ce dernier a notamment prévu la distribution de masques et de gel hydro-alcoolique à destination des fidèles.

Avec l'assurance de ma prière et ma joie de nous retrouver très prochainement pour célébrer ensemble le Christ ressuscité.

+ Jean-Luc BOUILLERET

Archevêque de Besançon